

*Avoir connu la galère du RER D, une mauvaise ambiance dans mon ancien logement, et enfin, un déménagement qui s'est mal passé, me permet de mieux savourer le RER C, mon nouvel appartement, et les déménagements en famille, ce que je ne faisais pas trop lorsque j'étais à Villeneuve le Roi. Je comprends mieux les enjeux et j'accepte un peu mieux les événements difficiles, ainsi que les contraintes de la vie qui ne sont que passagères, même si parfois, il me faut du temps pour surmonter tout ce que cela implique comme ressentis.*